

El Gobierno inyecta 106 millones para un trasvase con tres usuarios

Aguas del Júcar continúa sin resolver el conflicto con la Junta Central que rechaza el agua con la toma en Cullera

F. J. B.

La sociedad estatal Aguas del Júcar manejará en 2007 un presupuesto de 106,4 millones de euros para comenzar las obras del trazado del trasvase Júcar-Vinalopó que toma el agua en Cullera y que sigue sin ser aceptado por la Junta Central de Usuarios, entidad que aglutina a los teóricos receptores del caudal. Salvo los ayuntamientos socialistas de Elche, Aspe y Villena, el Ministerio de Medio Ambiente no ha encontrado todavía compañeros de viaje para su proyecto y, además, no sabe todavía si contará con el respaldo económico de la UE que no se ha pronunciado sobre la petición para ampliar la subvención otorgada en diciembre de 2003.



José María Marugán

Medio Ambiente se mantiene, no obstante, firme en su apuesta y Aguas del Júcar contará con el mayor presupuesto inversor del Estado para un sólo proyecto en la provincia. En concreto, 26,4 millones de euros correspondientes a obras en Alicante y otros 79,8 millones que utilizará para financiar los trabajos en la provincia de Valencia. En total y según los presupuestos a los que ha tenido acceso el periódico, el trasvase Júcar-Vinalopó costará un total de 360 millones de euros (60.000 millones de las antiguas pesetas) con el objetivo de resolver los problemas de riego en las comarcas del Vinalopó, ya que el caudal no puede destinarse al abastecimiento urbano.

Por su parte, el consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, hizo ayer público un comunicado en el que señaló que «la provincia de Alicante está de enhorabuena, porque el compromiso presupuestario del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero con el campo alicantino a través del Júcar-Vinalopó es incuestionable». Según Marugán «se va a invertir en un sólo año en las obras del trasvase más que lo que nunca invirtió el PP en toda su legislatura».

El consejero-delegado subrayó que le hecho de «que el Gobierno de España destine en un solo año más de 16.000 millones de las antiguas pesetas al Júcar-Vinalopó deja fuera de juego a aquellos que pretenden boicotear las obras del trasvase. Mientras unos se dedican a poner piedras en el tejado yendo a Bruselas a pedir que no nos concedan los fondos europeos, otros trabajamos día a día para que el Gobierno y la UE hagan el mayor esfuerzo inversor posible y el Júcar-Vinalopó esté operativo en 2008. Como suele decirse, obras son amores...», aseveró el responsable de la sociedad.

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

Anterior **Volver** **Siguiente**

